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1
8　　番

小松正年議員
① 町長

中心市街地活性化と町民の安
心・安全となる商業複合施設の
取り組みについて

購買流失が増えつつある中、気軽に休憩、相談できる場所の確保のためにも商
業複合施設を考えるべきと思うが

①地方版総合戦略の現在の進捗状況は

②第４次浦臼町総合振興計画との整合性、将来に向けた活性化対策としての町
長の実効性のある総合戦略の策定に向けた考えは

③活性化に向けた事業として「町税１％まちづくり事業」の取り組みを提案するが

①本町における防災及び防犯カメラの設置状況は

②公共施設を始めとして、防犯カメラ設置が必要と考えるが

① 町長 計画的な町道側溝の整備を
防災の観点から、町道側溝の整備についても計画的に行っていくべきでは
特に山側について徹底調査を

② 町長
総合戦略における農業振興策の
位置づけは

人口減少問題対策として農業振興策を　　JAとの協力、連携も必要では

①事業の種類については

②今後ともサービスの水準を落とさないように

③全ての要支援者にホームヘルプ、デイサービスの利用を保証すること

④サービス事業者に現行単価、もしくはそれ以上の報酬を保証し「基準緩和サー
ビス」を制度化させない

② 町長 ＪＲ踏切の見通しの確保を
踏切付近の立ち木・雑草を地域住民が除去を行っている例があるが、複雑な配線
もあり危険である。　ＪＲ北海道に見通し確保を求めてもらいたい

5
１　　番

野崎敬恭議員
① 町長

新規就農による農畜産業すそ野
拡大について

新規就農者対策や畜産業の振興策を伺いたい
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答　弁　者

2
３　　番

柴田典男議員

4
７　　番

牧島良和議員

５　　番
折坂美鈴議員

3

① 町長 地域活性化策を考える

② 町長 安全・安心の町づくりとして

① 町長
介護保険制度の改正と要支援移

行について


